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REQUERIMENTO Nº 097/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe e 

ouvido o plenário, para que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria Competente, 

informar a esta Casa, qual o real motivo do NÃO ATENDIMENTO NA REDE 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, das crianças moradoras nos Bairros Bananal e 

Carlos Gomes? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Durante muitos anos as crianças moradoras daqueles bairros foram 

atendidas pela Rede Municipal de Ensino desta cidade e, especificamente neste ano 

de 2014, elas estão sendo impedidas de freqüentarem as nossas Escolas, por não 

pertencerem a este Município e, tendo em vista que, os moradores daquela região 

investem muito e há muitos anos, em Jaguariúna, em todos os seguimentos que esta 

cidade oferece, inclusive, pagando impostos e votando aqui, não é justo que aqueles 

estudantes fiquem fora das escolas. 

Acredito que esta propositura será bem acolhida, pela secretaria 

responsável, uma vez que a educação e uma das prioridades de nosso Município, e 

esses pais e alunos necessitam de nosso apoio, pois encontram grandes dificuldades 

em remanejar esses alunos para outra cidade, eles merecem todo nosso respeito e 

dedicação. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 29 de abril de 2014 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES-(NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 07 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
      


